



# ひがしっ子



行事等の様子はHPで  
紹介しております。↑

令和7年3月14日 文責:伊達

## 来週は卒業式です

- ◇ 来週3月18日はいよいよ、卒業式当日となりました。6年生は本日14日が最後の給食でした。卒業生の皆さんには、この「ひがしっ子」が学校だより最終号となります。6年間、ご愛読いただき、ありがとうございました。今後も学校HPに掲載しますので、ご覧いただき、鹿島東小学校のがんばりを見守っていただきたいと思います。
- ◇ 今年度卒業する6年生は17名です。今年もリーダーとしての役割を立派に果たしました。昨年度、7名だった6年生と共に全校の前に立つことも多かったとは思いますが、5年生と6年生は大きく違ったことでしょうか。様々な壁を17名で手を取り合って超えてきたその力は、大きな自信となって、そして温かい心となって成長していきました。来週の卒業式でも、この6年生の良いところを発揮して立派な姿を見せてくれることを期待しています。6年生の皆さん、保護者の皆様、ご卒業おめでとうございます。
- ◇ 先月のことになりますが、2月21日に「6年生を送る会」を行いました。どの学年も、6年生に感謝の気持ちを表す、とても素敵な出し物でした。また、会場を彩る数々の飾りやくす玉も、心をこめて、時間をかけて作りました。それら全てが6年生に「ありがとう」と言っているようでした。体育館がいつも以上に明るく感じました。そして、その中心となったのはもちろん5年生でした。2学期の終わりから始めた計画や準備がこの日に全て生かされ、大成功でした。事前の児童会朝会ではまだまだ緊張する5年生の姿がありました。当日も緊張しながらも全員で「送る会」をやり遂げました。新しいリーダーの誕生です。本当によくがんばりました。5年生、よくやった🎉



- ◇ 感謝のこの日から、次は「お別れ」に向けて、学校が動き始めました。委員会は第0回委員会を行い、新年度の委員会メンバーでの活動がすでにスタートしています。また、登校班は班長などの役割が変わり、登校班も5年生や4年生が先頭を歩いています。入学予定児童の登校練習も無事終わりました。1～5年生も今の学年の卒業が近づいてきました。6年生は毎日卒業式の練習を行い、1～5年生は10日、12日に式の練習を行いました。6年生は証書の入退場の歩き方、証書の受け取り方、起立・着席のタイミング、別れの言葉、歌、と練習することがたくさんあります。少しずつ卒業生らしい動きや姿勢になってきました。1～5年生は各学級での練習の成果が出て、1回目の練習でかなり本番に近い仕上がりでした。さらに、練習を重ねて、今日14日は予行練習を行いました。本校は小規模校ですが、この規模の学校だからこそ全校で卒業式ができます。ひがしっ子みんなの気持ちを卒業式本番で卒業生に伝えられるよう、体調や気持ちを本番に向けて準備しておいてほしいです。

## こどもたちの安心・安全を守るために

- ◇ 3月2日に、ついに陥没箇所の改修工事が終わりました。担当者のご努力により、予定よりもかなり早く終了したようです。ありがとうございました。翌3月3日から、本来の通学路での登下校を再開しました。保護者の皆様、地域の皆様にはこどもたちの登下校を見守っていただきました。ありがとうございました。一方の多久神社付近の法面は崩れたままです。現在はコーンとポールを設置していただき、児童は気をつけて登下校しています。今年の秋ごろに着工予定ということです。

# ひがしっ子「パワーアップ」ひかる君たちへ」その9

## 第3回校内ロードレース大会

2月27日に第3回校内ロードレース大会を行いました。  
当日は、まだ寒波の影響で冷たい風が吹いていましたが、ひがしっ子たちは、今年度最後ということで、みんなが自己ベストを狙っていました。1年生もこのロードレース大会に慣れてきて、走りが力強くなりました。6年生は最後の大会でした。6年間で18回。がんばりました。

こどもたちの中には転んだ子がいたり、くつが脱げてしまったりしましたが、最後まであきらめずに自分の力を出し切ろうとがんばっていました。誰もが一生懸命自分を超越する走りをしていて、見ていて胸が熱くなりました。ひがしっ子の皆さん、よくやった！

寒い中、たくさんの保護者・地域の皆さんにおいでいただき、声援をいただきました。ありがとうございました。

また、ボランティアとして走路員をしてくださった皆様、お世話になりました。今年度の校内ロードレース大会が、全て終了しました。ありがとうございました。



## 6年生卒業プロジェクト「御津海岸清掃」

3月5日に6年生のプロジェクトの一環で、御津海岸（漁港の一部）の清掃を行いました。小雨が降る中でしたが、6年生がどんどんゴミを回収し、1時間ほどで海岸に打ち上げられたゴミや海藻が全てなくなりました。

6年生の「地域への感謝の気持ち」がこうして行動として形になっていることをとてもうれしく思います。6年生の皆さん、ありがとう！

## 地域の皆様のパワー

### ★6年生の「かしまひがし祭」にたくさんのご協力をいただきました。

3月2日。6年生が「かしまひがし祭」を開催しました。  
この祭りは、6年生が提案した「描こう！松江の未来予想図」の企画の一つです。松江市役所で、この企画を提案し、上定市長始め市役所の皆様に聞いていただきました。さらにアドバイスもいただきました。

そして、ついに実現しました。会場は、上講武公会堂です。ここ3年、毎年本校の活動を受け入れていただき、場所を提供してくださっています。

祭り当日は地域の皆様からの出店もあって、会場の中も外も賑わいました。たくさんのご協力に感謝いたします。このコーナーのタイトル通り、地域の皆様のパワーをととても心強く感じました。ありがとうございました。

オープニングには上定市長も駆けつけてくださり、6年生の企画を、松江市が実現させるべく、動いてくださっている状況をプレゼンしてくださいました。

こうして、今年度もこどもたちの活動を多くの皆様に支えていただきました。ありがとうございました。

### 鹿島地区更生保護女性会の皆様よりプレゼントをいただきました。

3月11日に6年生一人一人に手作りのプレゼントをいただきました。メッセージ入りのフォトプレートだそうです。ありがとうございました。気持ちもパワーもいただきました。



## 4月行事予定(3月14日現在)

3月25日(火)～4月7日(月)春休み

8日(火) 着任式・始業式

9日(水) 入学式準備(5・6年生) 入学式

10日(木) 地区児童会

11日(金) 身体測定 視力・聴力検査 給食開始(2～6年生)

15日(火) 通常時程開始 PTA執行部会

16日(水) 委員会① 1年生給食開始

17日(木) 眼科検診

18日(金) 全国学力・学習状況調査(6年生) 1年生午後授業開始

20日(日) 交通安全教室(低学年) PTA第1回常任委員会

22日(火) しまね家庭の日

23日(水) 委員会②

25日(金) 心電図検査(1・4年生) 1年生を迎える会

29日(火) 授業公開日 PTA総会

29日(木) 学級懇談会 PTA専門部会

14日(水) 昭和の日

14日(水) 第1回校内ロードレース大会

27日(金) 春の体育会

27日(金) 授業公開日・学級懇談会

